

Mail de Patrick CHAIZE aux élus de l'Ain – 19 janvier 2022

Actualités

La crise de confiance qui se creuse entre les citoyens, les élus et les institutions ainsi que l'aggravation de l'abstention constatée lors des dernières élections, plus particulièrement chez les jeunes, ont inspiré la **création au Sénat d'une mission d'information sur la redynamisation de la culture citoyenne**, qui rendra ses conclusions début juin 2022.

Les collectivités territoriales sont les premiers acteurs de la citoyenneté au quotidien : le Sénat a besoin de vos témoignages sur la présence des jeunes dans la vie politique locale, les consultations mises en place pour associer le public aux décisions et les comportements incivils voire violents contre les élus.

Vous avez la possibilité de participer à cette consultation en vous connectant à l'adresse suivante jusqu'au 11 février 2022 :

<https://participation.senat.fr/comment-redynamiser-la-culture-citoyenne-elus-locaux-le-senat-vous-consulte>

Par avance, je vous remercie sincèrement de votre contribution.